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Protokoll 
der 

Ordentlichen Generalversammlung des Oberösterreichischen Tischtennisverbandes am 
Freitag, 23. Juni 2023 Gasthof Seimayr, Linz, Steinackerweg 8 

 

1) Begrüßung und Eröffnung 

GF Präs. Promberger E. begrüßt um 16:24 zur ordnungsgemäß eingeladenen 
Generalversammlung und übergibt das Wort an Präs. Friedinger. Dieser begrüßt zur 
ordentlichen Generalversammlung mit Neuwahlen und begrüßt und bedankt sich speziell bei 
den anwesenden Vereinsvertreter. 

2) Totengedenken 

Friedinger führt das Totengedenken durch. Stellvertretend für die Verstorbenen werden 
OÖTTV Ehrenmitglied Kloiber Franz und Ludwig Ebel genannt. 

3) Siegerehrung UNIQA Herren Cup 

Promberger E. merkt an, dass aus dem Vorstand Demelbauer, Hofer und Promberger A. 
entschuldigt sind. 

Promberger M. führt die Siegerehrung mit Friedinger und Promberger E. durch. 

4) Ermittlung der Stimmberechtigten 

Promberger M. stellt fest, dass 34 stimmberechtigte Mitglieder mit insgesamt 48 Stimmen 
anwesend sin. 

5) Genehmigung des Protokolls der Generalversammlung vom 10.06.2022 

Das Protokoll wird auf Antrag von Promberger E. einstimmig angenommen. 

6) Berichte der Vorstandsmitglieder 

Die Berichte können auf der Homepage gefunden werden. Promberger E. übergibt das Wort an 
Friedinger, dieser trägt seinen schriftlichen Bericht vor. Speziell erwähnen möchte er das 90 
Jahre Jubiläum und die Staatsmeisterschaften in Wels die sehr erfolgreich waren. Es schließt 
seinen Bericht mit den legendären Worten „Es lebe der schönste Sport Tischtennis“ und 
übergibt jeweils einen Blumenstrauß an Wellinger, Koller und Schnetzinger. 

Promberger E. trägt seinen Bericht vor. Speziell bedankt er sich bei Friedinger als 
Hauptverantwortlicher für das 90 Jahr Jubiläum und die Staatsmeisterschaften. Besonders 
erwähnen möchte er Stefanie Krenmayer, die die Goldmedaille bei der WM der 
Transplantierten gewinnen konnte. Promberger E. verweist auf die PingPongParkinson World 
Championship, die in der letzten Septemberwoche in Wels stattfindet. Huber berichtet, dass 
aktuell 310 Teilnehmer/innen aus 35 Nationen gemeldet sind.  

Koller trägt ihren Bericht zur Damen Meisterschaft vor. Vor der GV 2022 wurde ein Damegipfel 
gemacht. Wegen des Feedbacks wurden die Termine für die Saison 2022/23 früher 
ausgeschrieben. Sie würde sich über mehr Mannschaften in der Damen Meisterschaft freuen.  

Schlager berichtet über den Stand der neuen Homepage. Der Stand der Dinge ist, dass eine 
Eigenlösung unabhängig vom ÖTTV gemacht werden soll. Die neue Homepage soll in den 
kommenden Wochen online gehen. Wichtig war vor allem die Optimierung für die mobile 
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Bedienung (Smartphone).  

Leonhartsberger erwähnt speziell das Regiotraining, bei dem einige Vereine zusammengefasst 
werden und ein/e Landestrainer/in hinfährt und ein Training abhält. Der Gedanke ist, dass 
speziell die Breite im Jugendtraining gefördert wird. Auf der Homepage können hier Kontakte 
gefunden zu den Regionen gefunden werden. 

Promberger E. erwähnt, dass die RC-Turniere und weitere Turniere ab der kommenden Saison 
früher ausgeschrieben werden. Heuer fand eine Übungsleiterausbildung statt mit 30 
Teilnehmer/innen. Geplant ist, dass diese alle 2 Jahre stattfindet. 

Aistleitner trägt den Finanzbericht vor. Im Jahr 2022 gab es insgesamt €201.856,38 Einnahmen 
und €204.198,45, was einen Abgang von €2.342,07 ergibt. Die hervorragende 
Nachwuchsleistungen und -arbeit verursachen höhere Ausgaben. Der Abgang ist durch 
Rücklagen gedeckt.  

Schneeberger berichtet über die Leistungen im Behindertensport. Angleitner Klaus trainiert 
regelmäßig den Kader in Linz. Besonders erfreulich ist, dass bei den Staatsmeisterschaften der 
Rollstuhlfahrer/innen Graf Marc 2 Titel holen konnte. Er berichtet noch über weitere Erfolge 
bei Staatsmeisterschaften. Weiterhin ist er immer bemüht um Inkludierung beim ÖTTV.  

7) Bericht der Rechnungsprüfer  

Hametner trägt den Rechnungsprüferbericht vor. Am 24.5.2023 fand die Prüfung der 
Finanzgeschäfte des OÖTTV statt. Anwesend waren Resch, Happ, Hametner, Aistleitner und 
Promberger E. Es fand eine stichprobenartige Überprüfung statt, es wurden keine 
Unregelmäßigkeiten festgestellt. Es wurde eine Überarbeitung des Spesenkatalogs 
vorgeschlagen.  

8) Beschlussfassung über die Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes 

Hametner stellt den Antrag auf Entlastung des Finanzreferenten und des Vorstandes. Der 
Antrag wird einstimmig angenommen. 

9) Neuwahlen 

Ehrenmitglied Hofer Peter führt die Wahl der Vorstandsmitglieder durch. Es liegt ein 
Wahlvorschlag vor. Der Präsident, Geschäftsführender Präsident und die Vizepräsidenten/in 
werden jeweils einzeln gewählt. Der restliche Vorstand sowie die Rechnungsprüfer werden 
jeweils gesammelt gewählt.  

Promberger E. stellt den bereits kooptierten Seniorenreferenten Huber David vor. 

Wahlen: Präsident Friedinger einstimmig gewählt. 

Geschäftsführender Präsident Promberger E. einstimmig gewählt. 

Vizepräsidenten Aistleitner und Wellinger einstimmig gewählt. 

Das erweiterte Präsidium einstimmig gewählt. 

Der Vorstand und die Rechnungsprüfer einstimmig gewählt. 

Promberger E. bedankt sich bei Hofer für die Durchführung der Wahl und bei den anwesenden 
Vereinsvertreter/innen für das Vertrauen. 

10) Beschlussfassung über Anträge 
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Promberger E. übergibt das Wort an Wellinger. Diese erklärt, dass es sich um eine Klarstellung 
der bereits bestehenden Bestimmungen zur Startverpflichtung bei der Landesmeisterschaft 
handelt. 

Ebel merkt an, dass die Tibharliga eine Amateurliga ist und eine Startverpflichtung schwierig 
ist. Wellinger antwortet, dass das Ziel der Regelung ist, die besten Spieler aus OÖ bei den 
Landesmeisterschaften zu haben. 

Promberger E. lässt über den Antrag abstimmen. Einstimmig angenommen 

11) Festsetzung von Verbandsgebühren und Verbandsabgaben 

Aistleitner verkündet, dass im heurigen Jahr keine Erhöhung der Verbandsgebühren und –
abgaben geplant ist.  

12) Allfälliges 

Promberger E. erklärt, dass der ÖTTV die Mitgliedsbeiträge erhöht.  

Promberger E. berichtet über die Präsidentenkonferenz. Hier wurde viel über die Bundesliga 
geredet und der neue Vorsitzende wurde gewählt. Er berichtet über die Lage der Bundesliga. 
Für die kommende Saison werden die Termine für Turniere früher ausgeschrieben, um besser 
planen zu können.  

Friedinger freut sich über das Vertrauen und bedankt sich bei dem Team im Vorstand. 
Besonders bedankt er sich bei den Vereinen, Funktionären/innen und Spielern/innen.  

Promberger E. bedankt sich im Namen des gesamten Vorstandes über das Vertrauen und 
schließt die Generalversammlung um 17:55. 


